

APROBADA EN LA SESION No. 09-97 DEL 29-5-97

Ivannia Guerrero R.
LICDA. IVANNIA GUERRERO R.
DIRECTORA ADMINISTRATIVA

UNIVERSIDAD DE COSTA RICA
FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES
CONSEJO ASESOR

ACTA DE LA SESION No. 6-97
MARTES 22 DE ABRIL DE 1997

TABLA DE CONTENIDO.

Artículo:

1.- Nombramiento del Director de la Escuela de Geografía.

ACTA No. 6-97

Acta de la Sesión Ordinaria No. 6-97 del Consejo Asesor de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Costa Rica, celebrada el día 22 de abril de 1997, a las 2:20 p.m. en la Sala de reuniones de la Escuela de Antropología y Sociología con la asistencia de los siguientes miembros:

M.Sc. Roberto Salom Echeverría, Decano a.i., quien preside; M.Sc. Licda. Ana Cecilia Arias Quirós, Directora a.i. de la Escuela de Antropología y Sociología; Patricia Vega Jiménez, Directora, Escuela de Ciencias de la Comunicación Colectiva; M.A. Erick Hess Araya, Sub-director, Escuela de Ciencias Políticas; M.Sc. Mercedes Muñoz, Directora, Escuela de Historia; Lic. Manuel Solano Beauregard, Sub-Director, Escuela de Psicología; M.Sc. Ana I. Ruiz Rojas, Directora, Escuela de Trabajo Social; Dra. Ciska Raventós, Sub-directora, Instituto de Investigaciones Sociales.

AUSENTES:

Dr. Oscar Fonseca Zamora, Director, Instituto de Investigaciones Sociales; M.Sc. Ignacio Dobles Oropeza, Directo, Instituto de Investigaciones Psicológicas; Srta. Nancy Hernández Solano y Sr. Antonio Martínez Campos, Representantes Estudiantiles.

A las 2:25 entra la M.Sc. Patricia Vega.

ARTICULO UNICO

NOMBRAMIENTO DEL DIRECTOR DE LA ESCUELA DE GEOGRAFIA.

El señor Decano a.i. manifiesta que de acuerdo con el Artículo 87, inciso d) del Estatuto Orgánico de la Universidad de Costa Rica, corresponde al Consejo Asesor de Facultad el nombramiento del primer director de toda nueva Unidad Académica, en este caso se debe elegir al Director de la Escuela de Geografía, ratificada por la Asamblea Colegiada Representativa el 19 de marzo de 1997.

En la Sesión 4207 del 21 de agosto de 1996, el Consejo Universitario recomendó que el Director del Departamento de Geografía continúe en sus funciones como Director de la Escuela de Geografía por el período de un año.

Además, se recibió una nota con fecha 21 de abril, firmada por profesores, funcionarios administrativos y representantes estudiantiles, dando su apoyo y recomendando el nombramiento del Director del Departamento de Geografía como Director de la Escuela de Geografía.

La Directora de la Escuela de Historia, solicita que se corrija en esa nota dos errores a su juicio importantes: primero: donde dice creación de la Escuela de Historia y Geografía, que se lea correctamente Escuela de Geografía y segundo: donde dice Consejo de Area, lo correcto es Consejo de Facultad, lo anterior para que no se preste a confusiones.

Comenta su total acuerdo para que el Dr. Guillermo Brenes sea el Director de la Escuela de Geografía, con lo cual reitera la voluntad de la Asamblea de la Escuela de Historia y Geografía, para que se gestione la creación de dicha Escuela. Aprovecha la oportunidad para aclarar que la posición de la Dirección de la Escuela de Historia y Geografía ante la Asamblea Colegiada Representativa no era de oposición a la creación de la Escuela de Geografía, sino al procedimiento seguido porque no se tomo en cuenta el criterio de la Escuela, ni se comunicó, ni se enviaron copias de las notas que circularon sobre el particular.

Las interrogantes que en este momento la Escuela planteó a las autoridades están contenidas en el oficio EH-283-97. Ahora se está en la larga espera para ver quién y cuándo resuelven.

La Directora de la Escuela de Trabajo Social, sugiere mandar una nota de parte del Consejo Asesor haciendo eco de la molestia que tiene la Escuela de Historia por el procedimiento seguido, para que en un futuro se les dé tiempo a las Unidades involucradas de resolver sus cosas internas antes de separarse.

El Decano a.i. comenta que pueden sumarse a la nota antes mencionada, pidiéndole al señor Rector que interceda para que los vacíos que todavía quedan de todo este proceso se resuelvan a la brevedad posible.

La Directora de la Escuela de Trabajo Social, sugiere que además se revise el procedimiento, para futuras ocasiones y se tomen las previsiones del caso.

Se procede a la votación para nombrar al Director de la Escuela de Geografía y se aprueba por unanimidad y como acuerdo firme, elegir al Dr. Guillermo Brenes Quesada, como director de la Escuela de Geografía, por el periodo de un año, del 22 de abril de 1997 al 21 de abril de 1998.

A las 3:30 p.m. se levanta la sesión.


M.Sc. Roberto Salom E.
Decano a.i.
Facultad de Ciencias Sociales


Lic. José Manuel Salas C.
Director
Escuela de Psicología

hcv